

Werte Mannschaftsverantwortliche/innen

Für jedes Ligaspiel gilt es, die Schiedsrichter in deren Kriterien Leistung/Auftreten/Persönlichkeit kurz zu beurteilen. Dies erfolgt in Punktvergabe und bedarf keinem größeren Zeitaufwand. Dadurch erreichen wir in der Schiedsrichterkommission ein besseres Meinungsbild unserer Schiedsrichter in Oberfranken und können so gezielt an der Weiterentwicklung jedes einzelnen arbeiten. Dies bedarf aber Eurer aller Mithilfe und dafür möchte ich mich bereits im Voraus bei Euch bedanken!

Wer macht die Schiedsrichterbeurteilung:

Die Beurteilung kann von jedem Mitglied der Mannschaft, ob Trainer, Spielleiter, Spieler, Kapitän oder Betreuer durchgeführt werden. Wichtig nur, dass dies auch eine Person ausfüllt, welche das Spiel verfolgt hat und dadurch die Leistung der Schiedsrichter beurteilen kann.

Ablauf Schiedsrichterbeurteilung:

Die Schiedsrichterbeurteilung muss innerhalb von 72 Stunden nach Spielbeginn im System hinterlegt werden. Der Ablauf ist relativ simple. Nach Aufrufen der Seite erscheinen die Spielpaarungen, welche Beurteilungsfähig sind. Ihr müsst lediglich auf Euren Vereinsnamen des betreffenden Spieles klicken und es öffnet sich das Beurteilungsfenster. Anschließend bewertet bitte unter Angabe Eures Namens und Eurer Emailadresse die beiden (evtl. einen) Schiedsrichter. Die Beurteilung verläuft in multiple choice Verfahren. Ihr habt zusätzlich noch die Möglichkeit, positive aber auch negative und sonstige Kommentare in einem Freitext hinzuzufügen und mir dies mitzuteilen. Bitte scheut Euch nicht, mir Hinweise und Anregungen mitzuteilen! Nach Befüllen der Beurteilung und Eintragung Eures Namens und Email müsst ihr nur noch absenden. Die getätigte Eingabe wird gespeichert und mir übersandt. Nach erfolgreicher Versendung wird Euer Verein beim betreffenden Spiel mit einem grünen Haken versehen.

Wo finde ich die Schiedsrichterbeurteilung?

Die Übersicht zu den Spielen findet ihr unter:

<https://www.djk-bamberg-basketball.de/sreinsatz/beurteilung/>

Welche Liga muss beurteilen / welche Liga kann beurteilen:

Wie bereits in den Vorjahren sind alle Bezirksoberligen von Damen/Herren bis U16, sowie Bezirksliga Herren in der Ausschreibung dazu verpflichtet, die Schiedsrichter zu beurteilen. Für die neue Saison wurde zunächst in freiwilliger Weise (es besteht hier keine Verpflichtung) die Bezirksliga Damen sowie die Bezirksklasse Herren in die Beurteilungsgruppe mit aufgenommen. Die teilnehmenden Mannschaften aus Bezirksliga Damen und Bezirksklasse Herren können in der o.g. Art die Beurteilung der Schiedsrichter durchführen, sind dazu aber nicht verpflichtet und es entsteht keine Sanktionierung bei Ausbleiben! Ich würde mich aber sehr darüber freuen, wenn hier eine rege Teilnahme stattfindet.

verpflichtende Ligen:

- BOH
- BOD
- BLH
- U20m1

- U18m1
- U16m1
- Bezirkspokal Top4
- Kreispokal Top4

freiwillige Ligen:

- BKH
- BLD

Was geschieht, wenn die Beurteilung vergessen oder zu spät versendet wird?

Wie unter 9.) des §6 der Ausschreibung 2023/24 Oberfranken angegeben, ist innerhalb von 72 Stunden nach Spielbeginn die Beurteilung zu versenden. Laut Ausschreibung: *Unvollständige Eingaben gelten als nicht abgegeben! Fehlende oder zu spät abgegebene Beurteilungen werden mit einer Strafe von 15,- EUR belegt und gesondert vom Finanzreferenten in Rechnung gestellt.*

Sofern fehlende Beurteilungen zu einer Strafe führen, wird dies monatlich dem Finanzreferenten übersandt und dem betreffenden Verein in Rechnung gestellt. Ich werde Euch nochmals darauf hinweisen und natürlich auch kulant vorgehen! Ich bitte zwar um gewissenhafte Ausführung, werde aber nicht im Minutenverzug sanktionieren. Bitte beachtet aber, dass ich verspätete Abgaben, welche in der vergangenen Saison sogar bei 1072 Stunden (was 45 Tagen entspricht) nach Spiel abgegeben wurden, ich leider nicht als kulant bewerten kann. Die Beurteilung sollte zeitnah, deshalb der Rahmen von 72 Stunden, erfolgen, um eine reale Sichtweise nicht zu verzerren.

Warum die Schiedsrichterbeurteilungen?

Unser Schiedsrichterkader in Oberfranken umfasst ca. 200 Schiedsrichter in verschiedensten Leistungsstufen. Die Schiedsrichterkommission Oberfranken ist stets bemüht, jedem einzelnen ein gut geschultes und motiviertes Auftreten zu vermitteln. Leider können wir uns nicht von allen stets ein Meinungsbild verschaffen und hoffen dadurch auf die Mithilfe der Spielbeteiligten, welche die Schiedsrichter am nahestand sehen. Dadurch können wir ein Leistungsbild erkennen und gezielt Talente fördern, Leistungslücken schließen, das Schiedsrichterwesen verbessern und Euch als Mannschaften einen motivierten Schiedsrichter einteilen.

Bitte unterrichtet als Mannschaftsverantwortliche, bzw. steuert diese Email auch an die Trainer Eurer Mannschaft. Ich bedanke mich bereits im Voraus bei Euch für Eure Mithilfe und freue mich auf eine motivierte, fantastische und verletzungsfreie Saison 2023/24.